

Momo s'achète des gants pour l'hiver



Le temps s'est fortement dégradé avec le départ de la belle saison, Momo doit s'équiper pour l'hiver ! La semaine passée, il s'est acheté une belle écharpe tricotée à la main, mais à présent, il a besoin de gants.

Il se rend donc en ville, dans un petit magasin de vêtements. La vendeuse a failli fondre en larmes quand il lui explique qu'il a besoin non pas d'une paire, mais de plein de paires de gants, tous de la même taille pour ses tentacules.

C'est ainsi que Momo repart avec tout le stock de gants du magasin et qu'il n'en reste plus aucun pour les autres clients.